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令和２年第３回定例会 一般質問通告一覧表 
 

氏名（受付日時） 番号 質 問 事 項 質 問 の 具 体 的 な 内 容 
１．木戸岡秀彦 

８月１４日 

     ９：００ 

 １  新型コロナウイルス

感染症対策について 

① 新型コロナウイルス感染者が拡大している中、

当市においてもＰＣＲ検査センターを設置する必要

があると考えるが、市の認識について伺う。 

 ア これまで、東大和市医師会等とどのような協議 

  を行ってきたのか。 

 イ 設置に向けての課題はどのようなものか。 

 ウ いつ頃までの設置を目指すのか。 

② 新型コロナウイルス感染症の第二波、第三波が

心配される中、熱中症やインフルエンザなど、初

期症状では見分けがつかないと言われている中、

医療提供体制の整備を行う必要があると考えるが、

どのような対策を講じていくのか。 

    

  ２  インフルエンザ予防

接種費用の公費助成に

ついて 

① 子育て世代の方からインフルエンザの予防接種

に関し、公費助成をしてほしいとの声をお聴きし

ているが、検討できないか。 

    

  ３  民間団体等との災害

協定について 

① 民間団体等との災害協定について、どのような

団体とどのような協定を結んでいるのか。 

② 近隣市では、災害時に、被災者の罹災証明書の

申請や仮設住宅の申し込み等の負担軽減を図り、

迅速な被災者支援を行うため、行政書士会と協定

を結んでいる事例がある。当市でも必要性がある

のではないか。 

    

  ４ 公共施設のトイレの

整備について 

① 平成２７年度から令和２年度までの６年間で、

公共施設のトイレの洋式化を行った場所と数はど

うなっているのか。 

② 令和３年度以降に、トイレの洋式化を計画して

いる施設はあるのか。 

③ 近年の自然災害の発生状況から避難所を開設す

ることが増えると予想される。避難所に指定され

ている施設（学校体育館、公民館、市民センター）

などについて、誰でも利用しやすいようにトイレ

の洋式化を進めるべきと考えるが、市の認識につ

いて伺う。 

④ 利用者から和式トイレに手すりを設置してほし

いとの声を聴いている。公民館、市民センター、

集会所、公園、駅前の和式トイレの手すりの設置

状況と今後の取り組みについて伺う。 

    

  ５ 分譲マンションの適

正管理の推進について 

① 東京都は、マンションの管理不全を予防し、適

正な管理を促進するため、平成３１年３月に「東

京におけるマンションの適正な管理の促進に関す

る条例」を制定し、令和２年４月から管理状況届

出制度を開始したが、当市ではどのような対応を

行っているのか。 

② 当市のマンションの棟数、戸数、居住人数、築

年数について実態を把握をしているのか伺う。 

③ 今後、マンションの適正管理を進めるためには、 

 どのような課題があると考えているのか。 
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（木戸岡秀彦）  ６  受動喫煙及び路上喫

煙対策の推進について 

① 東京都の受動喫煙防止条例が制定されたことに

伴う、当市の対応について伺う。 

 ア 条例制定後、具体的にどのような対策を講じ

てきたのか。 

 イ 市民からの要望等はあるのか。 

 ウ 当市独自の条例制定には、どのように取り組

んでいくのか。 

２．木下 富雄 

８月１４日 

     ９：００   

 １  コロナ禍社会におけ

る東大和市の現状につ

いて 

① 第２波、第３波の新型コロナウイルス感染症拡

大に備えた当市の体制について伺う。 

② 新型コロナウイルス感染症拡大に伴う市内のご

みの排出量の推移について伺う。 

    

  ２  東大和市の農業の現

状と展望について 

① 特定生産緑地の現在の申請状況はどのようにな

っているのか伺う。 

② 新型コロナウイルス感染症拡大による農業者へ

の影響と支援策等について伺う。 

３．根岸 聡彦 

８月１４日 

     ９：００ 

 １  学校教育について ① 市内小中学校における新型コロナウイルス感染

症対策について 

 ア 教職員や児童・生徒に対する感染防止対策の

現状は 

 イ 学習面と生活面双方において、認識している

課題と今後の展望は 

② 第二次東大和市学校教育振興基本計画について 

 ア 新型コロナウイルス感染症が計画に与える影

響は 

 イ 計画を遂行していく上で認識している課題と

対応策は 

③ ＧＩＧＡスクールについて 

 ア ＧＩＧＡスクール事業に対する市の認識は 

 イ 事業実施に向けた現在の状況及び今後のスケ

ジュールは 

 ウ 事業に期待する目標や成果、それらの達成に

向けて解決すべき課題は 

４．床鍋 義博 

８月１４日 

     ９：０１ 

 １  地域猫対策について ① 地域猫対策における現状と認識を伺う。 

② これまでの施策についての効果を伺う。 

③ 他の自治体の取り組みについての市の認識と、

モデルケースとするような取り組みがあれば、ど

のようにして当市の施策に反映させているのかを

伺う。 

④ 昨年改正された「動物の愛護及び管理に関する

法律等の一部を改正する法律」の改正点について

市の施策への影響について伺う。 

⑤ 地域猫対策についての人員体制及び市民の協力

について伺う。 

⑥ 市民への周知のための施策について伺う。 

⑦ 地域猫について、市の考えるあるべき姿につい

て伺う。 

５．大川  元 

８月１４日 

   １１：２９ 

 １  新型コロナウイルス 

感染症における介護事

業所等への支援策につ

いて 

① 国や都の支援策に対する市の関わり方について 

② 市の令和２年第１回市議会臨時会で可決した補

正予算に基づく支援策について 

③ その他の市の支援策について 

④ 今後の課題について 
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６．大后 治雄 

８月１４日 

   １１：３４ 

 

 

 １  危機管理について ① 国立感染症研究所村山庁舎ＢＳＬ４施設へのエ

ボラ出血熱等５種類の病原体搬入対応及び当該施

設の移転について 

 ア 関係行政機関からの情報提供は 

 イ これまでの当市の対応は 

 ウ 他自治体の対応は 

 エ 課題と今後の対応は 

② その他の感染症について 

 ア 新型コロナウイルス以外に、特に警戒すべき

感染症は何か。 

 イ 他自治体の対応は 

 ウ 課題と今後の対応は 

７．中野志乃夫 

８月１９日 

   １０：１７ 

 

 

 １  新型コロナウイルス

関連の自粛について 

① 新型コロナウイルス関連の自粛騒動で深刻な経

済的打撃も報道されている。また、東大和市でも、

うまかんべぇ～祭ほか市民文化祭まで各種イベン

トが中止に追い込まれている。 

  市として、どの段階でこうした自粛を終了する

のか、その基準について伺う。 

８．東口 正美 

８月１９日 

   １３：２８ 

 

 １  空家実態調査の結果

と今後の取り組みにつ

いて 

① 本調査と住宅・土地統計調査での空家数の違い

について 

② 現地調査における外観目視による具体的な内容

と、そこから見えてきた課題について 

③ アンケート調査について 

ア 調査の反応について 

イ 回答されなかった方への今後の対応について 

ウ 結果から読み取れる課題について 

④ 管理不適正空家等について 

 ア 市が把握している防犯・防災上の問題を抱え  

る住宅との関係について 

 イ 空家等対策計画を待つことなく市の早急な対 

  応が必要と考えますが、市の対応について伺い

ます。 

⑤ 今後の空家対策について 

 ア 参考としたい先進事例について 

 イ 空家等対策協議会の設置について 

 ウ 空家等対策計画について 

 エ 空家等の予防策について 

 オ 相談窓口の設置について 

 カ まちづくりの課題解決のため、都市マスター

プランや住宅マスタープランに反映させること

について 

    

  ２  終活の相談・支援に

ついて 

① 終活の支援事業を行っている他市の事例につい

て、東大和市ではどのように考えるか伺います。 

 ア 静岡県磐田市「終活おうえん窓口」について 

 イ 神奈川県横須賀市「エンディングプラン・サ

ポート事業」及び「わたしの終活登録事業」に

ついて 

 ウ 神奈川県大和市「おひとり様などの終活支援

事業」について 

② 東大和市の終活の相談・支援について 

 ア 市民からの問い合わせや要望について 

 イ 墓地、埋葬等に関する法律第９条により、市

が対応している件数について 

 ウ 今後の終活支援に対する考えについて 
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（東口 正美）  ３  在宅避難の推進につ

いて 

① 地震と風水害での避難行動の違いについて 

② コロナ禍における、新しい生活様式を取り入れ

ての避難行動について 

③ 災害時の在宅避難について 

 ア 在宅避難のメリットについて 

 イ 在宅避難のための準備を市民に促すための市 

の考えについて 

９．森田 博之 

８月１９日 

 １ 

 

市内公共施設等の老

朽化について 

① 現状と認識について 

② 取り組み状況と課題、将来の見通しについて 

１６：５８    

  ２  市内保育園の待機児

童について 

① 待機児童の現状について 

② 待機児童に対する今後の取り組みと課題について 

③ （仮称）東大和市清水一丁目保育園について 

 ア 整備運営事業者について 

 イ 事業内容について 

 ウ 開設の効果について 

 エ 通園等の安全対策について 

１０．二宮 由子 

８月２０日 

   ９：０３ 

 １  安全・安心のまちづ

くりについて 

① 避難所における新型コロナウイルス感染症等へ

の対応について 

 ア 現状は 

 イ 受入れ人数の見直し及び避難者の健康状態の

確認は 

 ウ 発熱や咳のある避難者及び濃厚接触者等への

対応は 

 エ 自宅療養者等、感染症を発症した避難者への

対応は 

 オ 医療及び関係機関等との連携体制は 

 カ 避難所で対応する職員等の感染防止対策は 

 キ 感染症予防に必要な備蓄品の確保は 

 ク 分散避難の検討は 

 ケ 今後の課題は 

１１．荒幡 伸一 

８月２０日 

   １０：３４ 

 １  子宮頸がん予防ワク

チンの周知について 

① 厚生労働省の通知（平成２５年６月１４日）に

より、積極的勧奨を差し控えることとなった前後

の当市におけるＨＰＶワクチンの接種率について

伺う。 

② 国がＨＰＶワクチンの積極的勧奨を中断してい

る状況であるとはいえ、接種の呼びかけではなく、

疾患の概要、ワクチンの有効性やリスクなど、正

しい情報の提供が必要ではないかと考えるが、市

の見解を伺う。 

③ 当市としてどのような方法で対象者である中学

１年生から高校１年生の女子に周知をされている

のか、現状について伺う。 

④ 積極的勧奨を差し控えられていることで、自分

が定期接種の対象者であることや、制度そのもの

を知らない対象者に正しい情報を伝え、最良の選

択ができるように、個別通知の実施が必要である

と考えるが、市の見解を伺う。 

    

 

 

 

 

 

 ２ 

 

 

 

 

地域と猫の共生につ

いて 

 

 

① 飼い主等における適正飼養を確保するための当

市の基本的な考え方と、一般の飼い主が不適切な

飼養管理を行わないようにするために、適正飼養

を飼い主に浸透させる取り組みや、不適切な飼養

に対する対策の強化について、市の見解を伺う。 
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（荒幡 伸一）   ② 市内における飼い主のいない猫への餌やり活動 

の現状と課題について伺う。 

③ 飼い主が入院等の理由で飼育崩壊や飼育困難な

事例が起きていると認識しているが、それを防ぐ 

ための取り組みについて伺う。 

④ 地域猫活動への市民理解を広げ、啓発していく

ことが重要ではないかと考えるが、市の見解を伺

う。 

    

  ３  小中学校の安全安心

のための施設整備につ

いて 

① コロナ禍における緊急時の対応として、校内の

教室と職員室、保健室などでの連絡手段として、

インターホン等が必要ではないかと考えるが、市

の見解を伺う。 

② 防災行政無線の内容を的確に聞くためにも各小

中学校の職員室に防災行政無線戸別受信機を設置

する必要があると考えるが、市の見解を伺う。 

    

  ４  危険なブロック塀の

倒壊対策について 

① 通学路や避難道路などに隣接するブロック塀の

倒壊対策の検討を急ぐべきだと考えるが、現在の

取り組み状況や課題について伺う。 

② ブロック塀等の改善事業に対する補助制度につ

いて 

 ア 他自治体の取り組み状況について 

 イ 当市の現状や課題について 

    

  ５  デザインマンホール

蓋の活用について 

① デザインマンホール蓋を検討した経緯と設置後

の反響について 

② マンホールカード特別版の発行に関する詳細に 

ついて 

③ 今後の展開と見込める効果について 

１２．佐竹 康彦 

８月２０日 

   １０：４３ 

 １ ＧＩＧＡスクール構

想及び学校教育におけ

るＩＣＴ化の推進につ

いて 

① ＧＩＧＡスクール構想の推進について 

 ア 児童生徒一人当たり一台の学習端末を整備す

ることについて、現在の進捗状況はどのように

なっているのか。また、最終的に児童生徒への

配備が完了し、活用できる時期はいつ頃になる

のか。 

イ 端末機の収納スペースの確保や充電の方法、

貸与された学習端末の管理等についてどのよう

に進めていくのか。 

ウ 高速大容量回線の確保やデバイス管理システ

ムに関する今後の見通しと、各家庭ごとに異な

る通信環境への対応をどのように進めていくのか。 

 エ ＩＣＴ活用教育アドバイザーやＩＣＴ支援員

及びＧＩＧＡスクールサポーターの配置につい

て、市としてどのように進めていくのか、見解

を伺う。 

 オ 端末機等整備後の通信費や管理費等ランニン

グコストについて、年間でどの程度必要となる

と見積もっているのか。また、国や東京都から 

の財政措置は見込めるのか。 

② ＩＣＴ化による学校教育の新たな展開について 

 ア 令和２年度から必修化となった小学校でのプ 

ログラミング教育の進捗状況と今後の展開につ

いて伺う。 
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（佐竹 康彦） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   イ 不登校の児童・生徒の学習を進める対策の一

環として、ＩＣＴを活用することは有効である

と考えるが、市の認識を伺う。 

 ウ ＩＣＴを活用して効果的に学習を進めるため

には、教員のＩＣＴスキルを向上させる必要が

あるが、市は今後どのように取り組んでいくの

か。 

 エ ＩＣＴを活用した教育に先進的な取り組みを

している学校の事例を市内各校で共有すること

が、効果的で効率的な学習活動に資することに

なると考えるが、この点について市としてどの

ように取り組む考えか。 

 オ 教員のテレワークの推進について、コロナ禍

にある現状を鑑み、その体制を整えることが大

事であるとの現場の声を伺った。個人情報の漏

洩に十分に配慮しつつ、他自治体の事例などを

参考に東大和市も推進するべきと考えるが見解

を伺う。 

    

  ２ 防災力強化の取り組

みについて 

① 令和２年３月に修正された東大和市地域防災計

画において、東日本大震災以降の近年の大規模な

自然災害を受けて、新たに進められる取り組みに

ついて伺う。 

 ア 土砂災害に対する予防対策の取り組みはどの

ようなものか。 

イ 災害ボランティアや他自治体からの応援体制

の取り組みはどのようなものか。 

 ウ 災害情報の提供に関する取り組みはどのよう

なものか。また、東村山市で導入している「東

村山防災 navi」のようなアプリを提供して、市

民の利用の便に供することが有効と考えるがど

うか。 

 エ 市民の自主的な取り組みについてはどうか。 

オ 公共施設や拠点施設のエネルギー確保等、機 

能維持についてはどうか。 

② 今後の自然災害や感染症拡大に伴う防災対策に

関する財政面での備えについて、市としてどのよ

うな考えで進めていこうとしているのか。 

    

  ３ 「やさしい日本語」

を活用した行政サービ

スについて 

① 市の行政情報の提供や窓口での対応に際して、

外国人や高齢者等にもわかりやすいような工夫は

どのようにされているのか。 

② 「やさしい日本語」の活用について、市の認識

はどのようなものか。 

③ 災害発生時や日常の業務において、外国人や高

齢者、子ども、障がいを持つ方など多様な人々に

とってわかりやすいという利点のある「やさしい

日本語」での情報提供や業務を進めるべきと考え

るが、市の見解を伺う。 

    

  ４  図書館への電子書籍

導入について 

① コロナ禍における図書貸出サービスの選択肢と

して、電子書籍を導入することについての市の見

解を伺う。 
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１３．上林真佐恵 

８月２０日 

   １３：３０ 

 

 

 

 １  コロナ禍のもとでの

乳幼児の子育て支援に

ついて 

① 乳幼児健診や予防接種、両親学級などの現状と

今後の課題は 

② 保育園、幼稚園に対する支援の現状と今後の課

題は 

③ 保育士への支援や代替保育についての検討状況

と今後の課題は 

    

 

 

 ２  子どもの虐待につい

て 

① 当市における新型コロナウイルス感染症の影響

による子どもの虐待についての市の認識は 

② 今後の課題は 

    

  ３  学校教育について ① 少人数学級の実現と学校統廃合の計画について 

 ア 少人数学級の必要性に対する市の認識は 

 イ 学校統廃合の計画の進捗状況と今後の課題は 

② ＧＩＧＡスクール構想について 

 ア ＧＩＧＡスクール構想の目指す教育のあり方

についての市の認識は 

 イ 進捗状況と今後の課題は 

③ 教員の労働環境について 

 ア 新型コロナウイルス感染症対策の現状と今後

の課題は 

 イ 変形労働時間制についての検討状況は 

④ 学校体育館のエアコンについての進捗状況と今 

後の課題は 

    

  ４  学童保育所について ① 民間委託による影響について 

 ア 保育内容の現状と今後の課題は 

 イ 職員体制の現状と今後の課題は 

１４．尾崎 利一 

８月２０日 

   １５：５５ 

 

 １ 新型コロナウイルス

感染拡大から市民の命

と暮らしを守る取り組

みについて 

新型コロナウイルス感染拡大のもと、多くの市民 

が命と健康の危険と不安にさらされています。また、

消費税増税で大きく落ち込んだところへ新型コロナ

ウイルス感染拡大によって、市民の暮らしと地域経

済は追い詰められています。命と暮らしを守ること

は政治の最大の責任です。以下伺います。 

① 新型コロナウイルス感染から市民の生命を守る

上での課題と市の取り組みについて伺います。 

② 消費税増税、新型コロナウイルス感染拡大のも

と、市民の暮らしと地域経済の現状及び見通し、

今後の課題について伺います。また、市の施策に

ついても伺います。 

③ 医療と福祉を守る上での課題と施策について伺

います。 

    

  ２  公民館、老人福祉館、

市民センター、集会所

などの有料化について 

① 第５次行政改革大綱推進計画では、使用料・手

数料のあり方について、昨年度中に方針を決定す

ることとなっていましたが、現状について伺います。 

② 公民館及び老人福祉館、市民センター、集会所

や学校体育館・校庭、郷土博物館などの公共施設

の有料化は行うべきでありませんが、市長の見解

を伺います。 

    

  ３ 引きこもり対策につ

いて 

① ２０１９年１１月厚生労働省有識者検討会は引 

きこもりの長期化など複合的な困りごとにワンス

トップで対応する「断らない相談窓口」実現に向 

けた最終とりまとめ案を大筋で了承しました。「断 
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（尾崎 利一） 

 

  らない相談」を軸に、交流の場づくりなどの施策 

を一体的に進め、市町村への財政支援を強化する

としています。就職氷河期世代の採用などの対応

も進められています。国や東京都の動向について

伺います。 

② 他自治体の先進的取り組みや周辺市の取り組み 

状況について伺います。 

③ 当市の取り組みの現状と課題について伺います。 

 

  ４  国・都・市有地の活

用、特に特別支援学校、

特養ホーム、保育園な

ど福祉施設、スポーツ

施設の整備・拡充につ

いて 

市内には未利用の国有地が約３万㎡、未利用の都

有地は都営団地の空地８．３万㎡の他に保育園用地

として４か所が示されています。市の未利用地とし

てはみのり福祉園跡地と２つの学校給食センター跡

地を合わせて約７千７百㎡、他に市営団地の空地が

あります。福祉の向上に役立てるべきと考えますが、

以下伺います。 

① 現在の到達点とこの間の推移、市の取り組みや 

検討状況について伺います。 

１５．森田 真一 

８月２０日 

   １６：１１ 

 

 １  指定収集袋代につい

て 

① 家庭ごみ有料化が実施され５年が過ぎました。 

指定収集袋代の負担が重く、値下げを求める市民 

の声は根強く聞かれます。家庭ごみ有料化には反 

対ですが、値下げの実現に当たっての課題と市の 

認識を伺います。 

② 他市では、コロナ禍の下での市民生活の支援策 

として、数カ月分程度の使用量を目安に家庭ごみ 

袋の無料配布を行っています。各家庭一律平等に 

支援できる良い施策と考えますが、当市で実施す 

るとした場合、どの程度の財源が必要とされるの 

か、また実施の検討に当たっての課題について伺 

います。 

    

  ２  図書館への指定管理

者制度導入及びコロナ

禍の下での図書館のあ

り方について 

① 図書館地区館への指定管理者制度の導入につい 

ては、図書館協議会の答申に沿って導入検討を断 

念すべきものと考えます。令和２年第１回定例会 

の答弁では教育委員会で検討を進め判断するとし 

ていますが、現時点での検討状況を伺います。 

② コロナ禍の下での図書館運営に当たって、市の 

これまでの対応と今後の図書館のあり方について、 

市の認識と課題を伺います。 

    

  ３  災害対策について ① 気候変動によって災害の激甚化が進む中、新型 

コロナウイルス感染症の拡大を契機に、避難所等 

での感染防止対策が大きな問題として浮かび上がっ 

ています。市の認識と課題を伺います。 

１６．実川 圭子 

８月２０日 

   １６：１８ 

 

   

 

 １ 新型コロナウイルス

感染症拡大防止対策に

ついて 

① 市内感染者数とＰＣＲ検査について 

 ア これまでの市内感染者の公表のあり方について 

 イ ＰＣＲ検査体制について 

② 新型コロナウイルス感染症に係る介護サービス

事業所の人員基準等の臨時的な取り扱いについて 

 ア 厚生労働省からの通知内容について 

 イ 市内事業者の実施状況について 

 ウ 利用者の負担増になること等についての市の

見解は 
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（実川 圭子）  ２  ＤＶや性暴力の防止

及び被害者支援について 

 

① 防止のための取り組みについて 

ア ＤＶや性暴力についての認識を持つための市

民への周知は 

 イ 中学生へのデートＤＶ防止の対策は 

 ウ 小学生や未就学児への被害防止の取り組みは 

② 相談のための取り組みについて 

 ア ワンストップ窓口やＤＶ相談共通シートの利 

  用について 

 イ 相談窓口を知らせるためのカードの設置や配

布について 

 ウ どのような相談や支援があるのかの周知につ

いて 

③ 支援のための取り組みについて 

 ア 当市で行っている支援にはどのようなものが

あるか。 

 イ 他の機関・民間団体との連携は 

 ウ ＤＶや性暴力についての市職員への研修は 

１７．中村庄一郎 

８月２１日 

   １０：２４  

 １ 地籍調査について 国土調査法に基づく地籍調査については令和２年 

５月付で、多摩地区では、隣接市の東村山市、武蔵

村山市、小平市を含め１６市３町村で実施している

と聞いています。そこで以下伺います。 

① 地籍調査の現状と今後の課題について 

       

  ２ 水害対応について 近年は時間降雨量５０ｍｍを超える豪雨の確率も 

増加しており、令和元年の台風１９号では当市でも

奈良橋川が４ヶ所溢水、道路冠水も１７件発生する

など大きな被害がありました。そこで以下伺います。 

① 治水対策についての現状と今後の課題について 

② 土のう等の対応について 

    

  ３ 複線型人事制度につ

いて 

近年、福祉やまちづくりなど市政に対するニーズ 

もさらに多様化・高度化し複雑となってきています。

そこで以下伺います。 

① 職員のモチベーションを高めるための具体的な

取り組みについて 

    

  ４  新型コロナウイルス

感染症拡大に伴う東大

和市の行事等について 

 

 新型コロナウイルス感染症の拡大はいまだ収束の 

目途が立っていない状況です。そこで、以下伺います。 

① 東大和市の行事等が受けた影響について 

② ウィズコロナの視点での今後の課題について 

 


